

762/AB
Bundesministerium vom 03.04.2020 zu 709/J (XXVII. GP)
Finanzen

Mag. Gernot Blümel, MBA
Bundesminister für Finanzen

Johannesgasse 5, 1010 Wien

Herrn Präsidenten
des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Geschäftszahl: 2020-0.076.269

Wien, 3. April 2020

Sehr geehrter Herr Präsident!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 709/J vom 3. Februar 2020 der Abgeordneten Hermann Brückl, Kolleginnen und Kollegen beehe ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1.:

Gruppenleiter Mag. Alfred Lejsek hat am vorhergehenden Tag der Presseaussendung an einer Podiumsdiskussion teilgenommen. Ein Diskussionsbeitrag zum Thema „Green Bonds“ der Republik Österreich wurde von im Plenum anwesenden Journalisten unvollständig bzw. unrichtig wiedergegeben. Damit ergab sich die Notwendigkeit einer Klarstellung durch das Bundesministerium für Finanzen (BMF) bzw. Gruppenleiter Mag. Lejsek selbst.

Zu 2. bis 8.:

Die Öffentlichkeitsarbeit erfolgt grundsätzlich durch die Abteilung Generalsekretariat – Öffentlichkeitsarbeit, Kommunikation und Protokoll (Abt. GS/KO). Abhängig von der Komplexität des Berichtsgegenstandes werden Fachexperten beigezogen.

Ist im Ausnahmefall eine Klarstellung medienöffentlicher Aussagen erforderlich, so erfolgt dies nach interner Prüfung über die laut GPE zuständige Abteilung GS/KO.

Zu 9.:

Die besagte Klarstellung betrifft Gruppenleiter Mag. Alfred Lejsek persönlich und seine unvollständig und missverständlich wiedergegebenen Aussagen. Die besagte Pressemitteilung wurde von der dafür lt. GPE zuständigen Abteilung GS/KO nach Rücksprache mit Mag. Lejsek ausgeschickt.

Der Bundesminister:
Mag. Gernot Blümel, MBA

Elektronisch gefertigt

